
 

 

 

  

  

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

В этом году 13 августа официально отмечают 

День строителя. В преддверии праздника мы 

встретились с генеральным директором компании 

«Ремспецстрой» Павлом Сергеевичем Черемновым. 

Он рассказал нам о том, с какими итогами и планами 

предприятие подходит празднику. 

«Простых и легких объектов в «стройке» не 

бывает! Всегда есть «космический крейсер, лучи 

смерти, галактическая чума, угрожающая погубить 

всю планету...» Особенности и осложняющие работу 

факторы: вода в траншее, низкие температуры, 12 

действующих ж/д путей…Выполнить такую работу, 

завершить объект - это всегда вызов и всегда 

преодоление! 

     А еще случаются «капризные» заказчики, вечная 

гонка по срокам исполнения работ, ежесекундные 

внесения изменений в характер и состав работ. Также 

это оригинальные технические решения с инженерной 

«хитростью». Каждый объект такой! 

«МАГАНАК».  Нам достался 

неэксплуатируемый остов разрушенного здания, 

отсутствовала кровля, из остатков стен росли деревья. 

Справились с этим объектом в невероятные сроки (как 

обычно у угольщиков «ко дню шахтера») и на 

ОТЛИЧНО. Крутые спецы! Дима Чертков и Марк Пляс 

– эти ребята вытянули объект и довели его до 

завершения. Действительно сделали из того, что было 

конфетку! 

«СТАНЦИЯ ВОСТОЧНАЯ». Хлеще не 

придумаешь! Таких чудес при прокладке сетей, 

выполнении бетонных работ и работ по 

благоустройству не выполнялось даже при 

строительстве космодрома! 

 

Работали на действующей железнодорожной 

станции с постоянной отгрузкой угля! 12 действующих 

железнодорожных путей! «Окошки для выполнения 

работ» - рваный график, зимний период, куча сюрпризов 

в виде «неизвестных коммуникаций и кабелей». Проект 

завершен: Зенцов Павел и его ребята – нет круче 

специалистов по прокладке сетей – БОЛЬШИЕ 

МОЛОДЦЫ! Максим Киселев и участок 

благоустройства – отлично и слажено выполнили свою 

часть проекта. Отдельная благодарность Шабалину 

Евгению – взял на себя не очень простого заказчика, 

тяжелого заказчика, четко и грамотно отработал весь 

непростой период производства работ. 

Кузбасская, 29 – «СВЕЧКА МВД» – это, 

конечно, «черный юмор», хорошо, что даже в такой 

ситуации наши люди способны шутить. Только Попкову 

Роману известно, сколько душевных сил и здоровья 

забрал это объект! 

«7 квартал» - руководил проектом наш 

дотошный Рашид Максутович Хусаинов вместе с 

участком перекладки и благоустройства. 

Муниципальный объект на перспективу застройки 

Новоильинского района на входе проекта представлял 

собой практически «чистое поле», а на выходе – 

спланированный, благоустроенный, с инженерными 

спланированный, благоустроенный, с инженерными 

коммуникациями квартал под застройку!  

Есть объекты, где задействованы УЭМР и УВ - 

Александр Колганов, Антон Багаев, Тимофей Поюнов. Они 

как пауки со своими кабелями и каналами, всю душу 

строителям вынут, но без них объект неживой: не дышит, 

не светится, и не «разговаривает» - связи нет. 

Объектов много и   за каждым стоят люди! 

Настоящие профи, с характером и силой воли! Есть для 

них одно правило – правило «ТРЕХ Н» - «НЕТ НИЧЕГО 

НЕВОЗМОЖНОГО!»  А я хочу сказать, что это не 

правило, это свойства наших людей! НАШИ – 

НАСТОЯЩИЕ, НАДЕЖНЫЕ, НЕСГИБАЕМЫЕ, которые 

никогда не подведут! Есть еще одна важная Н – это Наша 

Незаменимая Наталья Владимировна! (Мамы – они как 

пуговки, на них все держится). На ней много что 

держится! Наталья, спасибо тебе, что ты есть! 

Я рассказал вам о командирах на «передовой». 

Отдельное спасибо и благодарность подразделениям, 

которые закрывают наш тыл! ОКП - Юлия Девяшина, 

Винера Махианова, ПТО - Марина Спивакова, Ксения 

Авдеева, Артур Фетисов, Андрей Комин. ОСИЛ – Ксения 

Рожнова и многие, многие другие!  

Огромная благодарность нашим мастерам, 

рабочим, сварщикам, монтажникам, отделочникам! Я не 

могу перечислить всех, но вашими руками делается то, 

что можно потрогать и увидеть воочию, не только на 

бумаге. 

А ещё хочу отметить и искренне поблагодарить все 

службы Водоканала, которые нам помогают: ОТИЗ, ЮО, 

ЦБ, ОПРП, ОК, ФЭО, ОСиЛ. 

Я ВАМИ ГОРЖУСЬ!» 

Август 2023 №7 (89) 

  

ПОЗДРАВЛЯЮ ВСЕХ ПРИЧАСТНЫХ С ДНЁМ СТРОИТЕЛЯ! 

Я считаю, что лично мне крупно повезло работать с вами!  

Вы те, с кем можно браться за любую задачу и быть уверенным, что будет 

сделано всё возможное и невозможное. Спасибо огромное! Я искренно благодарен 

за то, что работаю рядом с вами.  

Мы преодолеем любые сложности (давайте назовем весь тот «треш» и аврал, 

которые мы сейчас преодолеваем, временными трудностями).  Даже за самой 

темной ночью, следует рассвет! 

Я желаю, чтобы у нас с вами всегда были прибыльные и интересные проекты! 

Пусть наш опыт и профессионализм помогают выполнять работу на самом 

высоком уровне. Искренне желаю вам благополучия в личной, семейной жизни и 

в рабочих делах! С Днём строителя! 

 

Генеральный директор ООО «Ремспецстрой» Павел Сергеевич Черемнов 

Подготовлено пресс-центром Водоканала 
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Путь от реки до водопроводного крана 

начинается на одном из самых масштабных и 

грандиозных объектов Водоканала – Драгунском 

водозаборе. Своё название он получил благодаря 

бывшему посёлку Драгунск, на месте которого и 

решено было начать строительство водозабора. 

Учитывая, что в 60-е годы в Новокузнецке ударными 

темпами шло жилищное строительство, такой 

масштабный объект был жизненно необходим городу. 

Так стало постепенно формироваться большое 

хозяйство по забору воды, включающее в себя 

безруковские скважины, инфильтрационную галерею 

и Ковшевой водозабор. В 1967 году впервые 

заработала инфильтрационная галерея, а через четыре 

года был введён в эксплуатацию ещё один важный 

объект – водозабор на Безруковском острове, 

включающий в себя 16 скважин и насосную станцию 

2 подъема. 

Остров, на котором находятся 16 скважин и 

насосная станция, расположен всего в 15 километрах 

от 18 гидроузла. Как рассказал начальник цеха 

водоподготовки Алексей Сергеевич Скворцов, 

глубина скважин составляет 20 метров. «В настоящий 

момент из шестнадцати работают только шесть, а 
в период паводка, когда река становится мутной, 
оставляем в работе ещё меньше. Полученная 
подземная вода чистая и не требует дополнительной 

очистки, поэтому мы сразу же отправляем её в наши 
резервуары чистой воды. Там она подвергается 
хлорированию, смешивается с водой, полученной из 

других источников, и подаётся потребителям». 
Каждый день на Безруковском острове 

добывают до 20 тысяч кубов воды, при этом 

проектная производительность в три раза больше. К 

слову, на Ковшевом водозаборе ежесуточно 

добывают 90 тысяч кубов поверхностной воды. 

Однако несмотря на такую существенную разницу в  

 

 

 

 

 

 

 

цифрах, себестоимость воды из скважины гораздо 

выше. Чтобы поднять необходимый объём подземной 

воды, приходится тратить большое количество 

электроэнергии.  А в паводковый период затраты на 

поверхностную воду вырастают. В частности, это 

происходит за счет большого расхода реагентов, 

добавляемых в речную воду. 

За работой оборудования на острове 

присматривают несколько сотрудников. Постоянно 

на объекте находится сторож, дежурный электрик и 

слесарь-ремонтник. В период высокого уровня воды в 

реке, персонал доставляют на остров с помощью 

лодки. Окружающая среда для труда замечательная: 

вокруг тишина и спокойствие. Впрочем, скучать 

водоканальцам не приходится: разгуливающий по 

острову медведь заставляет всегда быть настороже. 

«Мои сотрудники как-то его увидели, так 

боялись потом вон до той скважины дойти, машину 
им подавай», - вспоминает один из водоканальцев.  

1 августа 1987 года, ровно 36 лет назад был 

запущен в эксплуатацию Ковшевой водозабор, чья 

проектная мощность составляет 440 тысяч 

кубометров воды в сутки. Сооружение работает не в 

полную силу, поэтому в том случае, если население  

нашего города увеличится, можно быть уверенными – 

чистой воды хватит на всех! 

 

 

 

Август 2023 №7 (89) 

ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА ВОЗРАСТ МЕЖДУ ТРИДЦАТЬЮ И СОРОКА ГОДАМИ ПРИНЯТО СЧИТАТЬ 

ЗРЕЛОСТЬЮ. ЭТО ВРЕМЯ, КОГДА ЗА ПЛЕЧАМИ УЖЕ ЕСТЬ ОПРЕДЕЛЁННЫЙ ОПЫТ, НО ВПЕРЕДИ 

ЕЩЁ МНОГО ИНТЕРЕСНОГО. ИМЕННО ТАКИМ – ЗРЕЛЫМ, НО ДОСТАТОЧНО МОЛОДЫМ 

МОЖНО НАЗВАТЬ КОВШЕВОЙ ВОДОЗАБОР ДРАГУНСКОГО ЦЕХА ВОДОСНАБЖЕНИЯ. 1 

АВГУСТА, 36 ЛЕТ НАЗАД, ВТОРАЯ ОЧЕРЕДЬ ДЦВС БЫЛА ВПЕРВЫЕ ВВЕДЕНА В 

ЭКСПЛУАТАЦИЮ.  

 

Не хлебом единым живы водоканальцы! Хочется им и посоревноваться друг с другом, и посостязаться в 

разных видах спорта. Именно поэтому самые активные наши сотрудники собрались в жаркий июльский день под 

палящим солнцем на уютном стадионе села Атаманово. 15 июля они приняли участие в очередном летнем 

спортивном празднике! Несмотря на жару, спортсмены упорно сражались в различных состязаниях, чтобы 

принести в копилку своей команды дополнительные баллы. О том, как это всё происходило, читайте в нашем 

материале. 

Продолжение на 3 стр. 

 

Нина Владимировна Малюх, машинист насосных установок 4 разряда Драгунского цеха      

                            водоснабжения: «Водоканал – это вся моя жизнь. Здесь мой отец работал электриком,                         

                            сейчас работает муж, да и большинство его родственников тоже водоканальцы. Работать       

                           коагулянщицей я пришла на место своей свекрови. Не было даже мысли о том, чтобы сменить  

                         работу – всегда привезут, увезут на служебном транспорте, и удобный посменный график. А в 1988   

  году от предприятия нам дали своё жильё. Когда я была диспетчером, так любила свою работу, что во время  

  отпуска даже хотелось поскорее вернуться!» 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 

Вот уж кого можно по праву назвать старожилом ДЦВС, так это Нину Владимировну Малюх. Её 

история на нашем предприятии началась 35 лет назад. За эти годы женщина успела поработать 

диспетчером, коагулянщицей, а последний год Нина Владимировна трудится машинистом насосных 

установок. 

 



Открытие спартакиады традиционно началось 

с шествия пяти команд: Конторский пряник, Цунами, 

Легион, Форсаж и команда КББ. В этот день им 

предстояло побороться за звание лучших в 

легкоатлетическом многоборье, прыжках на скакалке, 

метании задвижки, сжатии силомера. Также 

спортсмены играли в волейбол и выполняли нормы 

ГТО! После торжественного выхода спортсменов со 

вступительным словом ко всем присутствующим 

обратился генеральный директор Новокузнецкого 

Водоканала Константин Владимирович Рябов: 

«Спортсмены и болельщики, я рад приветствовать 

вас на этом уютном и гостеприимном стадионе! Он 
становится уже таким родным для нас. Погода 
позволяет ставить рекорды и получать хорошее 
настроение. Желаю сегодня всем сдать ГТО, а тем, 

кто сдаёт его повторно – улучшить свои 
результаты. Желаю всем хорошего настроения, 
спортивного настроя, а болельщикам только 

положительных эмоций! Традиционный 

двенадцатый летний спортивный праздник объявляю 
открытым!»  

Чести поднятия флага предприятия 

удостоились лучшие спортсмены 2022 года: Евгения 

Гаун, Иванова Ирина, Плоцкий Сергей и Роман 

Попков. После торжественной части приступили к 

соревнованиям. В это время для самых маленьких 

посетителей праздника вовсю шла развлекательная 

программа совместно с аниматорами. Ребята играли в 

игры, бросали мячики по мишеням, кроме того, всем 

желающим наносили аквагрим. 

Казалось, что зной и пекло должны были 

порядком утомить и выбить из сил присутствующих. 

Однако организаторы, предвидя подобное, запаслись 

водой для питья в достаточном количестве. Кроме 

того, на футбольном поле стояла специальная машина 

с водой, и каждый мог охладиться прямо из-под 

шланга. Отбоя от желающих не было! Ну и, конечно 

же, спастись от палящих солнечных лучей помогли 

многочисленные навесы от солнца, под которыми 

укрылись болельщики. 

Надо сказать, что самой ожесточенной и 
зрелищной стала игра в волейбол. Казалось, что на 

волейбольной площадке было жарко не только от 

высоких температур, но и от накала страстей! 

Спортсмены выкладывались по полной, а 

болельщики, в свою очередь, что есть силы 

поддерживали команды. В результате соревнований 

по волейболу первое место заняла команда 

«Конторский пряник». Вторыми стали Цунами, и 

тройку лидеров замкнул Легион. При этом звание 

лучшего доигровщика получил Константин 

Скворцов, лучшего блокирующего – Анатолий Есин, 

лучшего нападающего – Михаил Атясов, а самым 

ценным игроком посчитали Сторожилова Владимира. 

Сами спортсмены оценили организацию игр на 

пять с плюсом! Вот что нам рассказала заведующая 

архивом производственного отдела Ольга Петровна 

Шелтрекова. «Я всегда с удовольствием посещаю 
такие мероприятия, потому что на них получаешь 
огромное удовольствие и заряжаешься 

эмоционально! Ведь сюда приходят столько людей – 
сотрудники со своими семьями, их дети. Хочу 

сказать, что, общаясь в неформальной обстановке, 

людям потом и работать вместе гораздо легче! 
Поэтому я считаю, что такие мероприятия 
особенно полезны для тех, кто пришёл в коллектив 

недавно. Это мой второй летний спортивный 
праздник в Водоканале, в этом году многоборье 
совместили с ГТО – считаю, что получилось 

отлично! И даже несмотря на сильную жару 
впечатления остались только положительные. 
Организация с транспортом и питанием достойная, 

на самих соревнованиях не было ощущения 

затянутости, и сколько внимания уделили детям! 
Спасибо огромное организаторам за их работу! В 
легкоатлетическом многоборье я заняла третье 

место, чему была несказанно удивлена и рада, ведь у 
нас в коллективе огромная конкуренция! Хочу 
поздравить всех победителей и отдельное спасибо 

сказать Сариной Александре, которая наших 
новичков активно привлекает к спортивным 
состязаниям». 

Также мы не могли не спросить мнение тех, кто 

посетил спортивный праздник впервые. Так, 

помощник руководителя Юлия Валерьевна Маркина, 

первый раз поучаствовавшая в состязаниях, оказалась 

в команде совершенно случайно. «Изначально я ехала 
как болельщик, однако пока мы ждали автобус, 

капитан нашей команды «Конторский пряник», 

Саша Сарина, уговорила и меня принять участие. Но 
я не жалею! И пускай показала не самые лучшие 
результаты, но ведь главное не победа, а участие! 

Организация была отличная, погода тоже не 
подвела. Конечно, такие мероприятия обязательно 

должны быть – они хорошо работают на сплочение 

коллектива, помогают выявить спортивные 

таланты, а кому-то, возможно, даже реализовать 
свои мечты». 

Также новичком на данном соревновании стал 

инженер по качеству отдела управления качеством 

Дмитрий Максимович Жолудев. «Мне всё 
понравилось, организация была хорошая, а все люди 

позитивно настроены. Я первый раз сдавал норматив 
ГТО и думаю, что уложился в норматив, значок 
получить должен! Не участвовал только в волейболе, 

но был в запасных. Здорово, что люди были в 

позитивном настроении. Надеюсь, что в следующем 
году также удастся поучаствовать в сдаче 
нормативов ГТО и улучшить результаты. Мне 

удалось выявить свою слабую сторону, так что есть 
над чем работать». 

В общем, летний спортивный праздник 

Водоканала прошёл на «Ура!». Мы от всей души 

поздравляем победителей, а тех, кому не удалось 

добраться до верхних ступенек пьедестала 

пожелаем не унывать! Если вы ещё немного 

потренируетесь, то всё получится! 
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 «ЧТОБЫ ХОРОШО РАБОТАТЬ, 

НУЖНО ХОРОШО ЕСТЬ», - СКАЗАЛ КОГДА-

ТО ИЗВЕСТНЫЙ НИДЕРЛАНДСКИЙ 

ХУДОЖНИК ВИНСЕНТ ВАН ГОГ. И С ЭТИМ 

НЕВОЗМОЖНО ПОСПОРИТЬ. А ЕСЛИ ТЫ 

САМ РЕШАЕШЬ, ЧТО И КОГДА ТЕБЕ 

ПРИВЕЗУТ НА ОБЕД, ТО ЭТО ВДВОЙНЕ 

ЦЕННО. ПОЭТОМУ ПО ПРЕДЛОЖЕНИЮ 

ВОДОКАНАЛА КОМПАНИЯ «СЕРВИС-

АКВА» 26 ИЮНЯ ЗАПУСТИЛА ОНЛАЙН-

МЕНЮ ДОСТАВКИ ДЛЯ УДАЛЁННЫХ 

ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ И ПРЕДЗАКАЗА. 

Как рассказал директор по общим вопросам 

Илья Викторович Чернышев, при реализации 
любых нововведений в организации питании 

сотрудников, необходимо сохранить достойный 

баланс качества, сервиса и социальной 
доступности услуги. «Мы сейчас активно 

развиваем и совершенствуем нашу систему 

онлайн-заказов. Благодаря новому подходу и 

программной автоматизации, нам удалось 
значительно оптимизировать процесс приемки, 

обработки, доставки и оплаты заказов как на 

стороне клиента, так и на стороне кухни», - 
рассказывает Илья Викторович. «Теперь, когда  

 

 

 

 

 

данные о продажах как в зале, так и на доставке 
собираются в единую систему, появилась 

возможность проводить необходимую аналитику 

и на её основе улучшать и регулировать подходы к 
питанию наших сотрудников». 

По словам Ильи Викторовича, онлайн меню 

– это только видимая часть сложного облачного ПО 
для общепита, которая состоит из многих важных 

модулей (каталоги блюд и технологические карты, 

складской учет, производство, продажи, 

отчетность и встроенная система лояльности для 
клиентов). 

Как воспользоваться онлайн-меню от 

Сервис-Аква? Для этого необходимо перейти в 
раздел «Меню столовой» на нашем портале, нажать 

кнопку «Доставка и предзаказ». Правила работы, 

актуальные адреса доставки и подробная 

инструкция по оформлению заказа размещены чуть 
ниже по ссылке «Инструкция». 

Кроме стандартных обедов, доступных для 

доставки, все сотрудники на условиях самовывоза 
могут оформлять предзаказы по отдельному меню. 

Например, если утром заказать пиццу, то вечером, 

в конце рабочего дня, можно забрать её горячую 
домой. Для сотрудников, работающих на 

Строителей, 98 и 102 это гораздо удобней и 

дешевле, чем пользоваться услугами городских 

кафе. 
На сегодняшний день пока ещё не все наши 

удалённые сотрудники могут заказывать обеды в 

«Сервис-Аква», например, это наши коллеги с 
Музейной, 10.  Впрочем, если сотрудники захотят 

присоединится к системе доставки, то можно  

написать об этом на  
 

 

 

 

электронную почту s-aqua@vdk.ru.  
Если же в системе случаются сбои или 

ошибки, информацию об этом можно направить 

также на вышеуказанную электронную почту. 
Отзывы и предложения непосредственно о работе 

«Сервис-Аква» можно оставить в 

соответствующей ветке на форуме внутреннего 
портала, ссылка на форум размещена в разделе 

«Меню столовой». 
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Соревнование Зачет Место проведения 

Шашки 

Мужчины, 

женщины – личный 

зачет 

 

Спорткомплекс АБК, 

Строителей, 98 
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Поздравляем наших коллег с юбилейными стажами! 

 Выражаем искреннюю признательность и  благодарность за высокие  

профессиональные качества, ответственное отношение к делу и многолетний 

добросовестный труд в сфере водоснабжения и водоотведения города! 
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ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ  

Малюх 

Нина Владимировна 

коагулянщик 4 разряда  

Драгунского цеха водоснабжения 

ООО "Водоканал" 

 

СПОРТ 

НАША ГОРДОСТЬ!  

Пономарева 

Любовь Александровна 

машинист насосных установок 3 разряда 

участка водопроводных насосных 

станций ООО "Водоканал" 

 

Уважаемые коллеги! 
В августе 2023 года будут проведены следующие 

спортивные мероприятия: 
 

 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в 

спорткомплекс или по тел.: 790-643 (16-43) 

В рамках празднования 
405-летия города, 1 июля в 

Новокузнецком 

драматическом театре 
вручили благодарности, 

грамоты и медали 

жителям, которые внесли 
значимый вклад в 

социально-экономическое 

развитие города. Не 

обошли стороной и 
сотрудников нашего 

предприятия.  

Благодарственные 
грамоты получили слесарь-

ремонтник хлораторного и 

реагентного оборудования 

5 разряда Левобережного 
цеха водоснабжения 

Кулаков Сергей 

Николаевич и 
электрогазосварщик 6 

разряда участка аварийно-

восстановительных работ 
Сунегин Алексей 

Сергеевич. 

От всей души поздравляем 

их с этим событием! 
 

 

Котлеты через «облако» 

 

Директор по общим 

вопросам Илья Викторович 

Чернышев: 

 «Поскольку «Сервис-Аква»      

    сочетает в себе   

      функционал столовой,  

                     кейтеринга и  
                          доставки,  

                         идеального  

                 программного решения 
просто не найти, поэтому в работе 

меню и самого ПО приходится идти на 

некоторые допущения и 
адаптироваться к конкретному 

программному решению. Само собой 

впереди еще много работы и не всегда 

«человеко-программная» смесь 
работает как надо, но мы обязательно 

все поправим». 

 


